

Tengen

## Portal mit neuem Service

**[14.05.2010] Auf Basis der dvv.Portalplattform ist die Website der Stadt Tengen überarbeitet worden. Zu den Neuerungen gehören eine virtuelle Poststelle sowie ein Formularservice.**

Die Stadt Tengen hat ihren Internet-Auftritt grundlegend überarbeitet und dabei besonderen Wert auf den Bürgerservice gelegt. Das teilt die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) mit, auf deren dvv.Portalplattform die Website basiert. Über diese Lösung werden Inhalte des Verwaltungsportals service-bw in den kommunalen Internet-Auftritt eingebunden. Durch die Integration einer virtuellen Poststelle ermöglicht die neue Web-Präsenz der Stadt Tengen die rechtssichere elektronische Kommunikation. Darüber hinaus soll ein Formularservice dem Bürger und der Verwaltung das Erstellen und Bearbeiten von Anträgen erleichtern.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Tengen, Portale, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF), service-bw.de, dvv.Portalplattform